



泉小学校だより

学校教育目標「かしこく」「ゆたかに」「たくましく」

令和6年度 第6号

令和6年9月30日

運動会を終え、さあ次の目標へ！

校長 村上 重仁

28日の運動会には、たくさんの方々のご来校いただき、温かい声援に包まれ、とても素晴らしい運動会になりました。どの学年も、徒競走では、一生懸命に走り抜け、団体競技では、チームで力を合わせ、演技では、皆の心を一つにして、素敵なお姿をたくさん見せてくれました。それだけでなく、5、6年生を中心にたくさんの方々の係活動に一生懸命取り組み、運動会を支えてくれました。また、応援団が、運動会を大いに盛り上げてくれました。さらには、見守ってくださった保護者、地域の皆様の温かいご声援で、今回の運動会が、最高の運動会になりました。運動会を通して、クラスや学年のチームワークも一層高まり、最高のクラス、学年、学校に一步近づくことができました。本当にありがとうございました。

次の目標は、8日の2年生の校外学習をはじめとし、修学旅行や各学年の校外学習があります。低学年では、生活科の学習として、3年生から6年生は、社会科や総合的な学習の時間の学習として、学校では体験できないものを学習してきます。皆でしっかりと学習するだけでなく、皆で楽しむ時間もあり、クラスや学年での絆を深める貴重な機会です。各ご家庭には、お弁当や持ち物等で、ご協力をいただきます。よろしくお祈りいたします。

もう一つ、大きな学校行事として、10月31日に、わくわく音楽会があります。練習は、9月から少しずつ始まっております。音楽室から歌声や楽器の音が毎日聞こえてきています。子ども達は、運動会の練習をしながら、音楽会の練習もし、毎日他の授業にも一生懸命に取り組み、頑張っています。応援をお願いします。きっと、音楽会も運動会に負けない素晴らしい姿を見せてくれますので、楽しみにしててください。

【令和6年度全国学力・学習状況調査結果考察】

4月に6年生を対象として「全国学力・学習状況調査」が実施されました。右記の表が本校の平均正答率を全国平均と比較したものです。国語科・算数科どちらも全国平均を上回る結果となりました。昨年度までの学習内容が定着し、活用して問題を解くことができていました。

全国学力・学習状況調査結果		第6学年
		正答率 (%)
国語	本校	75
	全国平均	67.7
算数	本校	70
	全国平均	63.4

【令和6年度埼玉県学力・学習状況調査結果考察】

埼玉県学力・学習状況調査結果		第4学年		第5学年		第6学年	
		正答率 (%)	学力レベル	正答率 (%)	学力レベル	正答率 (%)	学力レベル
国語	本校	54.8	5-A	62.7	7-C	60.9	7-B
	県平均	51.9	5-B	56.9	6-B	56.7	7-C
算数	本校	60.5	4-B	56.2	5-A	56.9	6-A
	県平均	62.6	4-A	53.4	5-B	50.9	6-B

※学力レベルは数字の大きい方、同じ数字の場合CよりAの方が高いレベル

5月に4年生から6年生を対象に「埼玉県学力・学習状況調査」が実施されました。この学力調査の趣旨は「学習した内容がしっかりと身に付いているか」「一人一人の学力がどれだけ伸びているのか」を視点にしています。上記の表が本校の平均正答率を埼玉県と比較したものです。国語科においては、すべての学年で県平均を上回っており、5・6年生ともに学力が伸びた児童がとても多い結果となりました。算数科では5・6年生で県平均を上回り、学力レベルも高い数値となっております。日々の授業の積み重ねやご家庭での家庭学習の取組の成果が出ていると言えます。来年度も、学習した内容を定着するとともに、学習した内容をさらに深められるよう、教職員一同指導を進めてまいります。